



“Exponiendo El Engaño Del Ilusionista”

#RedDeAltars #AltarDeAdoración #Honduras

LA SEMANA PASADA: Oramos por Guayana Francesa. La biblia es quizás la carta de amor más grande jamás escrita. Está lleno de promesas y deseos que nuestro Padre celestial quiere para cada uno de nosotros. Aquí hay algunos versículos que tal vez quieras revisar ... Romanos 8: 38-39 y Salmos 136.

ESTA SEMANA: Esta semana estaremos de pie en la brecha y levantando nuestras voces como una sola voz para la nación de Honduras.

LA VISIÓN: El Señor nos habló este año para comenzar a enfocar nuestros momentos corporativos de oración e intercesión aquí en el Altar de Adoración. Comenzó a hablarnos para que nos paremos en la brecha de las naciones de la tierra y alzamos nuestras voces en la adoración al establecer un Altar de adoración en 52 naciones diferentes y / o regiones del mundo.

Durante estas 52 semanas de 2019, nos tomaremos tiempo para orar específicamente por una nación diferente cada semana hasta que hayamos orado por cada una de las 52 naciones diferentes.

“Te animamos a que nos acompañes en este viaje de 52 semanas alrededor del mundo.”

Altar de Adoración / Ministerio Red de Adoradores

San Rafael, Mendoza – Argentina || WhatsApp: +54-9-260-466-3930 || Email: info@reddeadoradores.com

REFLEXIÓN

Todos los días estamos siendo bombardeados con ilusiones. Vienen en muchas formas y tamaños ... las cosas que vemos en la televisión, escuchamos en la radio, publicaciones en YouTube o lo que se muestra en las redes sociales, ya sea en Facebook, Instagram, Twitter o WhatsApp.

Muchas de estas cosas representan la apariencia de algo que realmente no existe o se exagera para hacernos creer que este producto es el mejor o que esta persona tiene la vida perfecta, cuando en realidad es solo una ilusión.

Satanás fue el primer ilusionista, todo comenzó en el jardín. Él es llamado el gran engañador. Sin embargo, Jesús no es nada como él. En Jesús, todo es verdad, en Él está la vida verdadera, todas Sus promesas son SÍ y AMEN. ¡Guauu! Eso es genial.

Echemos un vistazo a algunos versos de las Escrituras. Aquí vemos a Jesús advirtiéndolos a sus discípulos que no deben ser cegados o engañados por una ilusión. Él les advierte que algunos podrían venir diciendo que aquí está el Mesías, o incluso que vienen demostrando señales y maravillas increíbles, **¡PERO "NO SE DEJEN ENGAÑAR"! ¡Es una ilusión!**

Mateo 24:23-25 (NTV)

23 Entonces, si alguien les dice: “Miren, aquí está el Mesías” o “Allí está”, no lo crean.

24 Pues se levantarán falsos mesías y falsos profetas y realizarán grandes señales y milagros para engañar, de ser posible, aun a los elegidos de Dios.

25 Miren, que les he advertido esto de antemano.

Las ilusiones vienen de muchas maneras. Una de las formas es manipular tus sentidos físicos. Lo que vemos, lo que oímos, lo que olemos, lo que saboreamos y lo que sentimos. Típicamente, los ilusionistas hacen ilusiones / trucos / efectos de grandes escenarios con grandes apoyos y ayudantes. **Con un ilusionista todo está en una escala más grande.** ... Hoy en día, cada vez más magos se llaman ilusionistas porque crean ilusiones para el público con su magia. A lo largo de los años, muchas personas han empezado a creer la mentira, **¡MÁS GRANDE DEBE SER MEJOR!** ¡Es por eso que un ilusionista enmascara su engaño! Haciéndonos creer la mentira.

Si vivimos de acuerdo con la carne, estaremos sujetos a la carne, sin embargo, si vivimos de acuerdo con el Espíritu de Dios, caminaremos en el poder de Su Espíritu.

Romanos 8:6 (NTV)

6 Por lo tanto, permitir que la naturaleza pecaminosa les controle la mente lleva a la muerte. Pero permitir que el Espíritu les controle la mente lleva a la vida y a la paz.

Gálatas 5:16 (NTV)

16 Por eso les digo: dejen que el Espíritu Santo los guíe en la vida. Entonces no se dejarán llevar por los impulsos de la naturaleza pecaminosa.

Aunque vivimos en este mundo y tenemos un cuerpo físico que no es nuestra realidad eterna. Somos un ser espiritual, tenemos un espíritu y ese espíritu es eterno. Es por eso que no solo podemos confiar en nuestros sentidos humanos para guiarnos, sino que debemos mantenernos conectados con nuestras raíces eternas celestiales. Debemos operar en el poder del Espíritu Santo diariamente. Camina en su poder, funciona en su poder y vive en su poder. Este es posible solo cuando nos mantenemos conectados con el Espíritu podemos mantener nuestros sentidos espirituales alineados con el cielo. El engaño viene cuando apartamos nuestros ojos del autor y consumamos nuestra fe.

Hebreos 12:2 (NTV)

2 Esto lo hacemos al fijar la mirada en Jesús, el campeón que inicia y perfecciona nuestra fe.[a] Debido al gozo[b] que le esperaba, Jesús soportó la cruz, sin importarle la vergüenza que esta representaba. Ahora está sentado en el lugar de honor, junto al trono de Dios.

Podemos encontrar un gran consuelo sabiendo que el Espíritu Santo es una ayuda siempre presente en momentos de necesidad. Entonces, si no sabes qué hacer, qué decir, a dónde ir o qué decisión tomar, pídele sabiduría al Espíritu Santo.

Santiago 1:5 (NTV)

5 Si necesitan sabiduría, pídanla a nuestro generoso Dios, y él se la dará; no los reprenderá por pedirla.

No tenemos que caer en la presa del ilusionista. Más que nunca, la iglesia necesita mantenerse despierta, mantenerse alerta y mantenerse conectada con el Espíritu Santo. Como iglesia, debemos dejar de perseguir las fantasías del ilusionista, los espejos humeantes, favorecedor palabras proféticas, el cristianismo motivado por la personalidad.

1 Timoteo 4:1 (NTV)

4 Ahora bien, el Espíritu Santo nos dice claramente que en los últimos tiempos algunos se apartarán de la fe verdadera; seguirán espíritus engañosos y enseñanzas que provienen de demonios.

¡Dejemos de perseguir el **SUEÑO AMERICANO** y comencemos a perseguir el **SUEÑO DE DIOS!**

***“Cuando mantenemos nuestros ojos enfocados en lo eterno,
nunca podemos equivocarnos.”***

Nacidos En Sion,
Christopher y Dorian Goins



YouTube: Jehová Nissi Es Su Bandera

https://youtu.be/j_czGwtkwts

Mas Recursos (Ministerio Red de Adoradores)

APLICACIÓN

Esta semana, tomemos tiempo para orar...

- 1. Esta semana, oren para que el pueblo Honduras que no sean engañado por el Ilusionista o Sueños que no viene de Dios.**
- 2. Ora por encuentros y visitaciones sobrenaturales con Dios en las congregaciones.**
- 3. Ore por el remanente de creyentes que están en el país y aquellos que son misioneros.**
- 4. Continúa orando por Guatemala en las siguientes áreas:**
 - A. Espiritual**
 - B. Gubernamental**
 - C. Social**

Altar de Adoración / Ministerio Red de Adoradores

San Rafael, Mendoza – Argentina || WhatsApp: +54-9-260-466-3930 || Email: info@reddeadores.com